

ABSTRAK

Latifatur Rahmah, 2022, *Pengaruh Kualitas Produk dan Bagi Hasil Terhadap Minat Menabung Anggota pada Produk Tabungan Mudharabah di KSPPS BMT NU JATIM Cabang Larangan Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Fatati Nuryana, M.Si.

Kata Kunci: *Kualitas Produk, Bagi Hasil, Minat Menabung*

Perkembangan dunia lembaga keuangan sampai saat ini semakin kompleks. Hal yang paling mencolok adalah adanya dua sistem pengembalian uang nasabah yaitu dengan sistem bunga dan bagi hasil. Dalam mempertahankan kelangsungan hidup lembaga keuangan, sangat bergantung pada kemampuan didalam memberikan kualitas produk yang unggul, cepat dan tepat pada nasabah. Dengan adanya kualitas produk dan bagi hasil yang baik seharusnya dapat menarik minat anggota untuk menabung. Maka dari itu tujuan penelitian ini, 1) untuk menganalisis pengaruh kualitas produk terhadap minat menabung, 2) untuk menganalisis pengaruh bagi hasil terhadap minat menabung, 3) untuk menganalisis pengaruh kualitas produk dan bagi hasil terhadap minat menabung anggota pada produk Tabungan *Mudharabah* di KSPPS BMT NU Jatim Cabang Larangan Pamekasan.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif yaitu menggunakan analisis statistik dan angka-angka. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh anggota pada produk Tabungan *Mudharabah* di KSPPS BMT NU JATIM Cabang Larangan Pamekasan sebanyak 3.503 anggota. Sedangkan untuk penentuan sampel, peneliti menggunakan rumus slovin sehingga diperoleh sampel yang berjumlah 97 anggota. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah *nonprobability sampling* dengan metode *Accidental sampling*. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa. 1) Variabel kualitas produk (X1) memiliki pengaruh positif terhadap minat menabung anggota dalam menggunakan produk Tabungan *Mudharabah* di KSPPS BMT NU JATIM Cabang Larangan Pamekasan, dengan nilai $t_{hitung} 8,201 > t_{tabel} 1,984$ dan nilai sig $0,000 < 0,05$. 2) Variabel bagi hasil (X2) memiliki pengaruh positif terhadap minat menabung anggota dalam menggunakan produk Tabungan *Mudharabah* di KSPPS BMT NU JATIM Cabang Larangan Pamekasan, dengan nilai $t_{hitung} 5,983 > 1,984$ dan nilai sig $0,000 < 0,05$. 3) secara simultan kualitas produk dan bagi hasil berpengaruh terhadap minat menabung anggota pada produk Tabungan *Mudharabah* di KSPPS BMT NU JATIM Cabang Larangan Pamekasan, dengan nilai $F_{hitung} 89,458 > t_{tabel} 3,09$ dan nilai sig $0,000 < 0,05$. 4) Sedangkan nilai koefisien determinasi dalam penelitian ini menunjukkan besarnya *Adjusted R Square* adalah 0,648 atau 64,8%. Hal ini berarti sebesar 64,8% kemampuan model regresi pada penelitian ini dalam menerangkan variabel dependen. Artinya 64,8% minat menabung anggota dijelaskan oleh variasi variabel independent kualitas produk dan bagi hasil.